

分校おおしま



小値賀町立小値賀小学校大島分校
「日本一楽しいあたたかな学校」
令和元年11月22日(金)
文責 教頭 松川祐一

学習発表会

ありがとうございました

学習発表会・ミニレクリエーション大会への参観とご協力をいただきありがとうございました。

当日になって体調を崩して本番を迎えた子もいましたが、それまで子どもたちは、「島のみなさんに元気をあげたい!」と練習に励んできました。その成果を十分に発揮できたすばらしい発表の姿だったと思います。発表会後には、子どもたちについての多くの称賛の声をいただきました。島のみなさんの存在が、子どもたちにとって大きな励みになっていることを改めて感じました。

2学期の大きな行事が終わりました。これから2学期のまとめに向けて、がんばっていきます。

お謡は、わからなかったから緊張しました。…げきは、見に来た人がわらっていたから、楽しかったです。来年、またがんばりたいです。 優介

…体育の発表では、一輪車の八の字が心配でした。終わったときは、ほっとしました。劇では、自分のセリフがちゃんと言えてよかったです。来年もがんばります。 結海

…学習発表会が終わって、次の日もその次の日も、島の方々から上手やったねとたくさん言ってもらえて、とても嬉しかったです。来年も一生懸命がんばります。乃愛

…お謡は、太鼓に合わせられるかなあと思いました。太鼓と合ったので、嬉しかったです。そして、次々に発表していきました。劇は、毎日毎日練習をしました。終わって、今までで一番上手にできたと思いました。来年もがんばりたいです。 楓花



(学習発表会が終わった後)「上手やったよ。」「すごかったね。」「がんばったね。」と声を掛けてもらったので、とても嬉しくなりました。来年の学習発表会も楽しみです。舞桜

学習発表会で嬉しかったことは、島の皆さんに喜んでもらったことです。一つ一つ決めると、大きな拍手が聞こえてきたのでとても嬉しかったです。…来年の学習発表会はゆくすえの太鼓をたたくので、もっと練習をがんばりたいです。愛音

この学習発表会を通して大島の人の温かさを改めて知れたり、分校のみんなのがんばりをとても感じることができました。来年は最後の発表会です。今年よりみんなで協力してもっとよい学習発表会にしたいです。 凧紗

おたんじょう日おめでとう!

11月2日生まれ
7歳になりました



小崎ゆうすけくん

今後の主な行事

- 25日(月) 歯科保健授業
- 29日(金) 人権学習会(本校交流)
- 12月 7日(日) セツ釜ロードレース参加(陸上部)
- 12月10日(火) 授業参観・懇談会
- 24日(火) 2学期終業式
- 12月25日~1月7日 冬休み
- 1月 8日(水) 3学期始業式
- 10日(金) メディア講座(町PTA連合)
- 28日(火) 授業参観・懇談会
新入学説明会
- 2月25日(火) 作文発表会・懇談会
- 3月 6日(金) お別れ集会(本校交流)
- 24日(火) 修了式